



**E
L
C
A
M
P
O
E
N
H
U
E
L
G
A**

Las negociaciones de precios para las campañas 84-85 han sido muy diferentes a las anteriores:

- En primer lugar este año la negociación de precios se ha adelantado de 2 a 3 meses sobre las fechas habituales, sin previo aviso y sin preparación. Por lo tanto, no estaba hecho el balance de existencias de cada producto al finalizar el año 83 (balance de situación); con lo cual no se ha podido analizar la situación concreta de cada producto.

- No estaban negociados ni ultimados los objetivos del plan de producciones a medio plazo (política agraria), con lo que no se ha podido realizar la pretendida enmarcación de los precios 84-85.

Se producen diferencias entre Sindicatos agrarios y Administración y se rompen las negociaciones, resolviéndolas el Gobierno con el Decreto-Ley.

La Administración no ha citado todavía a las organizaciones sindicales agrarias para la negociación de un plan conjunto de política agraria a corto, medio y largo plazo.

Esto ha hecho que los agricultores se movilicen de cara a presionar al Gobierno a negociar un plan de política agraria.

TABLA REIVINDICATIVA

Las negociaciones de este año no han servido a los intereses de los agricultores y ganaderos familiares, ya que no se ha negociado una política agraria, y se nos quiere hacer recaer la crisis económica en las explotaciones familiares.

Nosotros sabemos que la crisis existe y estamos dispuestos a asumir la parte que nos corresponda, siempre que se negocie y concierte la política agraria a corto, medio y largo plazo.

El Ministerio no está dispuesto a asumir un planteamiento de negociación y por ello tenemos que demostrar nuestra postura de negociación y forzar a que ésta se lleve a cabo.

Nuestra plataforma pasa por:

Negociación global de los impuestos en la agricultura; cambio del sistema de subvención del gasóleo; acceso directo de las cooperativas a la compra de fertilizantes; negociación de una fórmula global para la Seguridad Social-Agraria; compensaciones a la ganadería por incremento del precio de los piensos en 1983; revisión de la cláusula de salvaguarda de los inputs (compras) agrario y ganaderos para 1984; devolución del patrimonio sindical; negociación de un marco para la discusión previa de la política agraria teniendo en cuenta la posible integración de España en la C.E.E.

(Tabla reivindicativa de la Unión)

LA
UN
E
V

MANIFIESTO DEL MOVIMIENTO RURAL CRISTIANO
ANTE LA HUELGA DE LOS AGRICULTORES

Ante la protesta de los hombres del campo
riojano, y desde nuestra postura de creyentes

MANIFESTAMOS:

- 1.- Conocemos en profundidad la tabla reindivdicativa y los intentos de negociación previos a la salida a la carretera.
- 2.- Valoramos positivamente la toma de conciencia y maduración de nuestros agricultores a través de la lucha sindical con objetivos más amplios que los económicos.
- 3.- Apoyamos su lucha y tabla reindivdicativa en solidaridad con los pequeños y medianos agricultores y ganaderos de España, y pedimos idéntica solidaridad para otros sectores igualmente oprimidos: pescadores, parados, temporeros.....
- 4.- Vemos en esta lucha por la justicia la presencia del Reino de Dios en nuestro mundo campesino.
- 5.- Rechazamos la forma autoritaria del Decreto-Ley que el Gobierno ha empleado para resolver la negociación de precios agrarios, "el sueldo del campesino".
- 6.- Pedimos que la administración se abra al diálogo de una mesa negociadora sin demora.

" El Espíritu del Señor está sobre Mí. El me ha enviado a anunciar la buena noticia a los pobres, la libertad a los oprimidos, a dar la vista a los ciegos, a hacer saltar a los cojos, a proclamar el año de gloria del Señor". (Lucas 4,18)

HOY Y AQUI SE ESTA CUMPLIENDO ESTA PALABRA DE DIOS.



alternativas

- Creación de cooperativas (de producción y maquinaria) y asociaciones profesionales.
- Ayuda de los Gobernantes y sensibilización de los agricultores a las exigencias del bien común.
- Sistema tributario justo, porque los ingresos de los agricultores se realizan con más lentitud y mayores riesgos.
- Política económica agrícola adecuada en relación a los créditos, seguros sociales, precios y perfeccionamiento de la empresa agrícola.
- Existencia de servicios públicos más fundamentales (comunicaciones-educación-salud-vivienda), en consonancia con los progresos de la época moderna.
- Fomentar las asociaciones comunitarias, sindicatos, centros sociales y culturales, partidos políticos.
- Participación en la solución de los problemas del pueblo.
- Ayudar a los otros, es crecer como persona.
- Capacidad de análisis de los hechos y problemas.

